

Hasta ahora hay más de 200 muertos por terremoto en México



Ciudad de México, 20 sep (RHC) A 32 años del terremoto que dejó miles de víctimas en Ciudad de México, se registró un sismo de magnitud 7 en el oeste de Axochipián, en el estado de Morelos (sur), y se sintió en la capital del país y en los límites de los estados Puebla y Morelos y que ha dejado al menos 217 muertos.

En total se contabilizan 71 fallecidos en el estado de Morelos, 86 en la Ciudad de México, 43 en el estado de Puebla, 12 en el Estado de México, cuatro en el estado de Guerrero y uno en Oaxaca, informó Luis Felipe Puente, director federal de protección Civil del Gobierno de México.

Hasta el momento han colapsado 38 edificios en Ciudad de México.

Varios escolares quedaron atrapados luego del derrumbe de una parte del plantel educativo Enrique Rebsamen, ubicado en la Ciudad de México.

Reportes indican que al menos 12 fallecidos surgen de este hecho.

El secretario de Gobierno de Morelos, Matías Quiroz, informó de las muertes y agregó que el municipio de Jojutla es el más afectado.

El gobernador de Puebla, José Antonio Gali, actualizó a 29 cifras de fallecidos, mientras que en la capital del país, las autoridades reportaron cuatro muertes y 29 edificios colapsados.

El Sismológico de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) informó que se presentaron 12 réplicas, siendo de 5,1 grados la más fuerte.

El presidente de México, Enrique Peña Nieto, llegó a la base aérea de Santa Lucía para realizar labores de coordinación y revisión de los detalles para emprender acciones y enfrentar los daños causados por el sismo.

Más temprano este martes, se realizaba en la capital un simulacro conmemorativo del terremoto de 1985.

El 7 de septiembre hubo otro terremoto en México que dejó 98 muertos en el sur del país; 78 en Oaxaca, 16 en Chiapas y 4 en Tabasco.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/141854-hasta-ahora-hay-mas-de-200-muertos-por-terremoto-en-mexico>



Radio Habana Cuba